

PRESENTACIÓN CUADROS RETABLO ALTAR MAYOR

Tal como estaba anunciado, el jueves, a las 7'30 de la tarde, en la capilla de la comunión, tuvo lugar la presentación de los cuadros del retablo del altar mayor, S. Juan Bautista y S. Juan Evangelista.

Con una exposición minuciosa y detallada, los técnicos del Institut Valencià de Conservació i Restauració de Bens Culturals de la Generalitat Valenciana informaron ampliamente sobre todo el trabajo realizado, durante 15 meses. Hoy han vuelto habiendo recuperado sus colores primitivos.

Asistieron al acto, la Directora del IVACOR, Dña. Carmen Pérez, Sr. Vicario Episcopal, Sr. Alcalde, D. Vicente Ferrero, miembro del Consell Valencià de Cultura, representantes del mundo de la cultura, el arte, la música, la educación de nuestro pueblo, nuestras instituciones parroquiales...

El acto fue testimonio fehaciente de la recuperación de nuestro patrimonio cultural-cultural.

Los cuadros continuarán expuestos en la capilla, unos días, para que todos puedan contemplarlos de cerca, antes de su colocación de nuevo en el retablo.